

DISTRICT



No. 2720

## ROTARY CLUB OF YATSUSHIRO MINAMI BULLETIN

◇創立 昭和51年3月9日 ◇承認 昭和51年3月18日 ◇日本RC承認順位 1305番 ◇R I クラブNo.: 14933

◇例会日 毎週火曜日 ◇例会場 八代グランドホテル 八代市旭中央通り10 年度No.32

会長 神 薩 敬八郎 幹事里 順一 編集者 豊 岡 宏士 令和5年3月28日発行

イマジンロータリー  
IMAGINE ROTARY2022-2023年度  
R I 会長  
ジェニファー・ジョーンズ  
Jennifer Jones

3月14日例会（第2200回）記録

司会 松嶋(宏)SAA

四つのテスト 唱和

歌 国歌「君が代」

Rソング「それでこそロータリー」

新会員入会式

巖 繁行君

生年月日：昭和35年1月9日

事業所名：(株)イワモト

役職名：営業部長

所在地：八代市毘舎丸町3-41

電話：0965-46-5116

FAX：0965-46-5117

携帯電話：

職業分類：資源リサイクル製造業

自宅住所：

結婚記念日：7月3日

趣味：花壇作り

推薦者：淪会員・松岡会員



| 4月4日の例会    | 4月11日の例会 |
|------------|----------|
| 夜間例会<br>花見 | 会員卓話     |
| VSOP今年度累計  | 294,625円 |

## 弓道大会への支援金贈呈

八代弓道協会へ

開会式は令和5年3月21日(火) 9:00 於・弓道場

会長の時間 神薗会長

皆様、例会ご出席ありがとうございます。

新会員の巖会員、八代南ロータリーへようこそ。例会、奉仕活動を楽しんでください。

回覧でも回っていますが、ロータリー活動におけるマスク着用についてです。昨日よりマスク着用の緩和があり、マスク着用が個人の判断となりました。ロータリークラブも個々の判断をしていただければと思います。我社では、ドライバーは、乗車中は着用するようにし、事務

| 出席報告 柳口委員長 |                       |     |        | 欠席会員名   |       | メークアップ済会員名  |
|------------|-----------------------|-----|--------|---|-------|-------------|
| 本日の出席      | 会員総数                  | 52名 | 出席率    | 岡村・大野・上原・稻本・有野・川崎・園川・富・沼田・中道・續・渕田・稗田・守田・宮田・東・永野・山本・山口・松嶋(純)・西 | 計 21名 | 西崎(2/28理事会) |
|            | 出席会員数                 | 29名 |        |   |       |             |
|            | 当日分会員登録数              | 1名  |        |   |       |             |
|            | 計                     | 30名 | 57.70% |   |       |             |
| 2/28の修正    | 2/28の出席会員数            | 27名 |        |   | 計 21名 | 1名          |
|            | 補填会員数                 | 0名  |        |   |       |             |
|            | 計                     | 27名 | 54.00% |   |       |             |
| 昨年月出席会員数   | 名                     | %   |        | 計   | 名     |             |
| メークアップ会員名  | 出席免除：久原会員<br>入会：巖 繁行君 |     |        |   | 計     | 名           |

E-mail : y-minami@eco.ocn.ne.jp  
<https://ys-rotary.info>

Tel : 32-3730 Fax : 35-3703

所等は自由としました。皆さんの会社ではどうされていますでしょうか。私は、公共交通機関（飛行機、電車、バスなど）では、マスクをしたいと考えています。

マスク脱着には、他人の目が気になったり、女性の方は化粧の関係で、徐々になっていくことでしょう。

少しずつ暖かくなり、春の訪れを感じます。桜も、この1週間で開花するのではないかでしょうか。今年は皆さんも、桜の鑑賞に行かれたり、花見の会を楽しんでみたらいつかでしょうか。昔は、花見と言ったら4月に行っていたと思いますが、今では3月後半になっています。これも、世界的な気候異常の影響でしょう。皆さんの会社、ご家庭でも環境保護に取り組んでいきましょう。

本日の例会は、IDM報告となっております。各リーダーさん宜しくお願い致します。

#### 幹事報告 里幹事

##### 1. 例会変更

- 八代北RC 3月31日(金)は「花見例会」の為

時間：18:30～

会場：喰会 真魚

##### 2. 2720地区よりロータリー活動におけるマスク着用について

##### 3. 2023学年度、米山奨学生世話クラブ募集のご案内（再）

##### 4. 熊本県暴力追放運動推進センターより暴追速報

##### 5. 例会終了後、理事会を開催します。

#### スマイルBOX 鮫島委員長

淪・松岡・神薗の各会員：巖さんの入会を祝してスマイルします。

小林会員：コロナ禍にも光明が差したようで私も夜は出れそうです。

緒方会員：本日の例会回数が2,200回目との事。22のゾロ目で縁起がよさうなので嬉しくなりました。

先日の創立記念例会も無事に迎えられ、今後益々、八代南RCが発展します様に祈念します。又、先日の誕生祝に、私の妻も祝って頂き有難うございました。大喜びでした。

猪股会員：70回目の誕生日、40回目の結婚記念のお祝い、ありがとうございます。

宮川会員：誕生日のお祝い有難うございました。

前田会員：前田家の愛娘、真希ちゃんが獣医師資格に合格しました。子どもの頃からの夢を叶えました。

野尻会員：結婚記念祝いありがとうございます。明日よりワールドフォトグラフィックカップ参加の為、シンガポールに出発します。

故郷、八代に錦を飾れるようしっかり研究して参ります。

松嶋(宏)会員：IDMのホストの指名を頂きながら出席できませんでしたのでスマイルします。

里幹事：誕生祝ありがとうございます。

鮫島会員：結婚記念日のお祝いありがとうございます。

鶴田・松岡・中道・西崎・塙本・神薗の各会員：IDMのスマイル 第2班

市野・柳口・稻本・大野・岡村・飛石・西・矢住の各会員：IDMのスマイル 第3班

猪股・川崎・里・中川・稗田・藤永・前田・宮川・山本・鮫島・緒方の各会員：IDMのスマイル 第4班

守田・淪・富・平田・谷川の各会員：IDMの5班は少数で有意義でした。

矢住会員：お誕生祝いありがとうございます☆お蔭様で逆立ちして36歳まだまだ元気に歩み続けます☆

♪幸せは歩いて来ない～だから歩いて行くんだよ～  
一日一歩～三日で三歩～三歩進んで二歩下がる～  
人生はワンツーパンチ～

汗かきベジかき歩こうよ～

あなたのつけた足跡にゃ～

綺麗な花が咲くでしょう♪

2023年、八代の美しい花の季節～沢山の笑顔が広がりますように☆

(以上 56,000円 累計 502,000円)

#### インタークトスマイル 鮫島委員長

宮川・渕上の両会員：インタークトクラブの活動資金としてスマイルします。

(以上 2,000円 累計 95,000円)

#### ロータリー財団委員会 鶴田委員長

#### VSOP

| 氏名            | 今回の寄付金額 |
|---------------|---------|
| 矢住会員 (㈱矢住陸運)  | 24,000円 |
| 前田会員 (マンマチャオ) | 2,340円  |

## 国際奉仕委員会 下田委員長

### 基隆東RC訪問について

訪問団メンバーが決定したので後日説明会を開催します。

### IDM報告

第1班 日時：2月27日(月)

会場：葵

リーダー：下田会員

ホスト：渕上会員

メンバー：清田・上原・渕田・



園川・松嶋(純)・野尻の各会員

テーマ①例会の出席率の向上について

- IDMの開始時刻を19時にしては
- 夜間例会も19時にしては

テーマ②その他

- 基隆東RCの会員は若い人が多くなっているので、交流の仕方も変化している
- 当クラブも基隆東RCの会員と今迄以上の交流をし、親睦を深めなければいけない
- この度の訪問については、八代市役所の方々も同行するので、基隆東RCとの懇親会も節度を以って行う必要がある

第2班 日時：2月28日(火)

会場：金之助



リーダー：松岡会員

ホスト：鶴田会員

メンバー：神園会長・塚本副会

長・西崎・中道の両会員

テーマ①例会の出席率向上

- 月末や月初の出席が少ないのでどうにかしたい。火曜日と重なるのは仕方ないのでLINEやFAXで出席を促すか、出たくなるような卓話の内容にする。
- コロナが5類に変われば、増えてくると思う。
- 新会員のフォローが必要である。理事のメンバーが気が付けてフォローをする。長く在籍している会員は、新会員を会話に入れる気づかいをする。
- 欠席が多い会員は火曜日が例会という事を忘れない、火曜日の昼飯はグランドを意識付ける。

テーマ②VSOPの寄付方法の確認

中道会員；水俣工場の収益の数%

鶴田会員；患者さんの金歯など買取専門業者に

販売。その収益の一部。

西崎会員；飲み物自動販売機の収益の一部。

塚本会員；家の棟上げ毎に決まった金額を寄付。

神園会長；学童塾の生徒×決まった金額を寄付。

松岡会員；利益率が良いSSの洗車収益の数%を寄付。

※VSOPについては今一度、説明会が必要。目的は、会員の職業を高潔なものにする事!!多額の寄付ではなく長く続ける事!!

- 塚本副会長の次年度の意気込み

VSOP・インタークト・基隆東RCとの交流に力を入れて頑張っていきたいとの事!!「鉄は熱いうちに打て」とスローガンなのか理念なのか?わからないが、気合を自分に入れていました。

現在コロナ禍で退会中の三枝崎一丸君がその意気込みに感動して、復帰するとの事!!

～これからは、皆がハイボールで酔っ払いながらの議論なので、松岡リーダーがメモった分だけ報告します～

- マスク着用について、全国でマスク着用の議論がなされる昨今、「マスク美人が多い為ノーマスクになったら若い女性が嫌がるだろう」と、神園会長が心配している。それに関して塚本副会長が「マスク美人の口元など隠れているところを想像することは、脳のトレーニングになる」と答えにならない発言。

- 中道会員「食わず嫌いは、人嫌いの始まり」と名言ぼく発言。意味が分からない。とにかく、中道・塚本会員は「シイタケ」嫌いな事を主張。松岡会員があんなに嫌いだった「納豆」を工夫して食べるようになったので「健康のためにも工夫して食べたら」と助言したら、「納豆にマヨネーズをかけて混ぜれば、美味しいぞ」神園会長が発言。それを想像した松岡会員は、また納豆が嫌いになった。

- 西崎会員が「髪の毛が多すぎる」と松岡会員をいじりだした。「おどっぱすは、はげない」と神園会長も松岡会員をいじめだした。その時、「うお～」と鶴田会員が叫んだので全員が鶴田会員に目を向けると、トイレに立とうとしたら腹がテーブルにぶつかり体制を崩し足がつったようだ。特に心配はいらない。

- 塚本副会長は16時過ぎに遅い昼食をとったら

しく、餃子の王将で妙飯と餃子を食べたとぼっていたが、私の推測だとラーメンも食べたはず、IDM参加時にはまだ腹がいっぱいと言っていたが、ハイボールが進むにつれメニューを見だして料理の追加注文をしだした。次年度会長として健康状態が心配される。痛風の心配はないと言っていたが、以前は痛風持ち。再発は間違いないと推測される。餃子の王将の餃子は、値段が高いものを注文する事を主張していた。その餃子に刻みシイタケが入っていれば…嬉しい限りである。

- ・西崎会員は減量をするらしい。78kgを75kgにするとのこと？そのくらいならすぐできるだろうと全員が言うと、間食をやめれない西崎会員には自分との戦いに自信が無いようだ。
- ・ウォシュレットは、ナショナルが1番と塚本副会長が主張していた。誰も反応はしていなかった。
- ・最後に楽しいIDMをありがとうございました。リーダーとしてまだまだ、伝えたい会話がありましたが、あまりにもの品の無さで書くことが出来ないのが悔しく思います。ホストの鶴田会員にはお世話になりました。また、つたないリーダーを助けて、真剣にロータリーについて議論してくれた参加者に感謝しております。

スマイルは、神薗会長に預けてあります。IDM終了後に国際支援してなければ、例会に持参されると思います。

### 第3班 日時：3月1日(水)

会場：ダイヤキッチン

リーダー：柳口会員

ホスト：市野会員

メンバー：稻本・大野・岡村・

飛石・西・矢住の各会員

#### テーマ①例会の出席率向上について

- ・南ロータリークラブは、月一も出席出来なかつたときでも「おーきたね」という雰囲気を持っている。仕事が一番思ってくれてるメンバーが多いので、気兼ねなく来やすいと伝えてみてはどうでしょうか
- ・休みがちになっているメンバーは月に1回は必ず行こうと目標を立ててみてもいいのではないか



- ・IDMは出来るだけ行こうと考えてるメンバーもいるので開催する際は積極的に誘ってください。
- ・曜日や時間をえた例会の開催を検討してみては  
※火曜日のお昼は来れないメンバーもいるのでは思います
- ・月に一回は夜の例会を開催してみてはどうでしょうか
- ・久しぶりに来るメンバーは、顔と名前が一致しない場合があり、積極的な交流が出来ない場合を考えられます。卓ごとで簡単な自己紹介（名前と仕事紹介）や名札の着用、顔写真付きの一覧名簿の作成を検討してみては
- ・外部卓話が大変面白いので、続けてもらいたい
- ・月一回のくじ引きでの席分けは、大変いいと思う
- ・事業が大変多くのあるので、マークアップはなにが対象になるのかをしっかりと伝えると出席率は伸びると思う
- ・事業のお知らせをみんながわかるようにお知らせしていくといいと思う
- ・事業を主催する人に声掛けを積極的にしてもらいたい
- ・なんでも意見交換の出来るライングループを作ってほしい

### 第4班 日時：3月2日(木)

会場：鰻新

リーダー：鮫島会員

ホスト：緒方会員

メンバー：猪股・川崎・里・稗

田・藤永・前田・宮川・山本・中川  
の各会員



#### テーマ①例会の出席率の向上について

- ・欠席をするときは、なるべく連絡をして、マークアップをすすめる。
- ・例会が始まれば、会員どうし話す時間が少ないので、30分前ぐらいに来て、まずは、自分のテーブルの会員とコミュニケーションをとれば、出席がしやすくなるのではないか。

#### テーマ②宮川会員による基隆東ロータリークラブ46周年記念例会参加のための心得

- ・台湾は、本当に楽しいです。
- ・紹興酒と老酒は、必ず飲む。

- ・お水は、必ずミネラルウォーターを飲む
- ・腹痛予防のため正露丸などを持っていく
- ・ショルダーバックを持って行く
- ・パースポートは、机身離さずそばにおく。
- ・4月の台湾は、梅雨で雨が多いので傘を忘れずにする。
- ・ウーロン茶・台湾カステラがおみやげにおすすめ。
- ・圓山大飯店で、ご飯を食べて、故宮博物院へ行く。
- ・登録料は、バスの中で払う。

テーマの終了後、台湾へ行かれた会員の楽しい思い出話で、盛り上がり予定の30分もオーバーして、終了しました。おいしい料理とお酒を提供してくれた稗田会員ありがとうございました。

**第5班** 日時：3月3日(金)

会場：八代ホワイトパレス

リーダー：坂本会員

ホスト：松嶋(宏)会員

メンバー：守田・淪・富・平田・

谷川の各会員

テーマ①出席率向上

・一度100%出席を目指す例会を企画してはどうか。事前に出席又はメイクアップの予定を立ててもらうようアナウンスし、出席することの大切さを考える会にしたい。

・会員卓話を聞きたいです。特にベテランの会員様の、どのように現在の事業を成り立てたのかを聞かせていただける範囲で聞かたいです。

②その他

・平田会員のお父様の素敵なエピソードがきけて良かったです。

・当日は谷川家の第一子穂乃果もご挨拶させていただきました。かわいがってくださいありがとうございます。

・二次会で前田邸に押しかけさせていただきました。前田夫妻には温かく迎えてくださりありがとうございました。

### 理事会 議事録

日時：3月14日(火) 13:30～

出席者：前田・鶴田・松岡・鮫島・渕上・松嶋  
(宏)・下田・塙本・神薗・里の各会員

オブザーバー：緒方・野尻・市野・飛石・平田

の各会員

- ・コロナ起因による出席免除の解除について  
新型コロナウイルス感染症が「5類感染症」  
に移行するタイミング（5月8日予定）でよ  
いのでは？（松岡会員）  
→そのタイミングで解除することに承認決定
- ・花見例会（4月4日）の会場について  
山口親睦活動委員長より、葵さんにて開催す  
る方向で考えておりますと報告がありました。  
(まだ葵さんの手配等確認が取れていないの  
で、委員長確認のもと会員のみなさまにはご  
案内する)



入会式



巖会員あいさつ



弓道大会への支援金贈呈

## 2720地区 ガバナー月信 3月号 vol. 9より抜粋

### ガバナーメッセージ

今年度も、折り返しを過ぎ、クラブ訪問も、あと25クラブとなりました。終盤にかけて訪問させていただくクラブの皆様には、お待たせして、大変申し訳ありませんが、その分、充実したクラブ訪問を目指して頑張っております。どうかご容赦くださいますようお願い申し上げます。

さて、3月は「水と衛生月間」です。マイロータリーからの抜粋によると、「安全な水と衛生設備の利用は、すべての人がもつべき権利。なのに、汚染水で病気になる人や命を落とす人が後を絶ちません。未来を担うはずの子どもたちは、水汲みなどの労働によって学校に通えず、つらい境遇を強いられています」。

また、「私たちの活動は、井戸を掘るだけではありません。安全な水と衛生設備を提供した上で、衛生や伝染病予防に関する教育も行うことで、コミュニティ全体の生活を改善し、子どもの通学率を高めています」とあります。

そしてロータリーは、2030年には、安全な水と衛生設備をすべての人が利用できるようにすることを目標に掲げています。

私は、クラブ訪問をさせていただいた際のアドレスの中で、ロータリーは「つながりとネットワーク」を駆使して、「世界の平和」を目指している、というお話をいたします。ロータリーの重点分野は、平和構築と紛争予防、疾病予防と治療、水と衛生、母子の健康、基本的教育と識字率向上、地域社会の経済発展、それに環境です。どれもが最終的には世界平和を構築するために不可欠な要因であるということだと思います。そのなかで、「水と衛生」は子どもたちの教育体制の基本であり、また、浄水設備の設置などは、国際奉仕活動の中では、2720地区内のクラブでも、比較的、活動事例の多いことから、経験したクラブのお話を直接聞くことができる分野ではないかと思います。次年度以降に向けて、クラブの記念事業、また、ロータリー財団の補助金を活用した奉仕事業として、クラブの長期戦略の中で検討されてみてはいかがでしょうか。